

Devoir de mémoire-Devoir de vérité

« Un homme n'est jamais tout à fait mort tant qu'il y a quelqu'un pour prononcer son nom »
Antoine de Saint-Exupéry

« Chaque génération doit, dans une relative opacité, découvrir sa mission, l'accomplir ou la trahir ». Frantz Fanon

Les soldats des colonies dans la 2^{ème} guerre mondiale



Michel HENRY
Un bateau de migrants a fait naufrage près de Lampedusa, le 3 octobre 2013. Ci-dessous, le corps d'une victime est débarqué sur le port de aide l'île italienne. (Nino Randazzo/AP/SIPA)



Paris - Musée de l'Armée, Dist. FRN-Grand Palais / Pascal Segrette - Engagez-vous, rengagez-vous dans les troupes coloniales. Leon FAURET - See more at <http://www.Histoire-Image.org/la/le/104>



Aquarius SOS Méditerranée ou le bateau qui battait pavillon humaniste et humanité bloqué à quai à la recherche d'un pavillon introuvable

Sur un cargo à défilé, 100 migrants bloqués
le 27 OCTOBRE 2018



Communiqué: l'exposition Devoir de mémoire- Devoir de vérité organisée dans le cadre des Journées Bami-Trad' (JBT) 2018 est prorogée. Elle est encore présente au Centre administratif (Eurométropole-Ville de Strasbourg) 1 Parc de l'Étoile jusqu'au 6 décembre inclus.

Des montages inédits vous saisissent et vous présentent l'histoire sous d'autres angles.

Des situations de discrimination d'hier comme d'aujourd'hui sont palpables, tantôt saisies par des artistes qui ont posé leur chevalet pour un arrêt sur image, tantôt racontées par témoins interposés.

L'exposition dépeint l'histoire que les manuels d'histoire ne relatent pas forcément.

Soyez nombreux à continuer à aller la découvrir !



Strasbourg.eu
eurométropole

